



『サプライズ&ハピネス』を振り返って・・・

●サプライズは、ただ驚かすだけではただのイタズラみたいになるので、喜びや幸せを後に残すことが重要だと思いました。「サプライズ&ハピネス」という言葉は、すごくいい言葉だと思いました。（1組女子）

●サプライズや何かのおくりものをする時、ものすごく考えたりしますが、案外最高のアイディアは近くにあるかもですね。（1組男子）

せっかくなので、授業後に各クラスの生徒たちから担任の先生へサプライズを企画しました。1組では、英語教師であり、スヌーピーが好きな堀先生に単語カードを作り、裏に一人一人メッセージを書いて渡しました。少しハプニングもあったようですが、みんなでクラスで大切にしている歌も歌ったようです。1組の素早い行動と、協力体制には驚きました。

●何かを伝えたりする時、良いことについても悪いことについても、相手を楽しい気持ちにすることが大切だと思った。嫌なことをして人の気持ちを変えるより、いいことをして人の気持ちを変える方が、する方もされる方も嬉しいと思った。（2組女子）

●サプライズというのは、相手に何かをしてあげるのとは少し違って、相手に対する感謝を伝えるために恩返しみたいなものだと思いました。僕もサプライズしてみたいです。（されてもみたいです。）（2組男子）

2組では、学年主任の尾中先生にサプライズを実施。尾中先生の好きな堅あげポテトのメッセージカードを作り、教室の中にみんなで花道を作って待ちました。「え！？何…？」と言わんばかりに進んでいく尾中先生。花道の先には、堅あげポテト(紙)をまとった人が満面の笑みで…。普段からサプライズ好き？な仲間たちが作る、楽しい時間になりました。

●サプライズはおもしろいし楽しいし最高だと思う。誰かサプライズしてくれないかなあ。（3組男子）

●サプライズはとてもいいなと思いました。相手が喜ぶものを考えるのもステキだなと思いました。周りの人も笑顔にできるのがいいなと思いました。（3組女子）

3組は、谷村先生イチオシの“ファミチキ先輩”の制服を来たメンバーから、ファミチキ(紙)に書いたメッセージをプレゼントしました。もちろん全員が裏にメッセージを書き、ファミリーマートの入店音を流しながら…。手の込んだサプライズに、谷村先生はびっくりされたようですね。楽しそうに準備や相談を進める姿がとっても良かったです。

- 生徒会の人たちはすごいなと思った。(4組男子)
- サプライズにそんな深い意味があったなんて思わなかった。サプライズされる側の気持ちがとても大切だと思った。(4組女子)
- 頭を柔軟にして考えることがいいと思いました。ムリして難しいことを考えるよりも、素直になって考えれば、相手も満足できることを思いつくと思いました。(4組男子)

「4組ローンボウルス」と称して、小山先生得意のローンボウルスになぞらえた掲示物をプレゼントしました。サプライズの打ち合わせ中に、ご本人が登場するというチハブニングもありましたが、なんとか成功…？色々なアイディアが出た1時間でした。そして、生徒会執行部として学年、学校を引っ張ってくれた生徒に、改めて“ありがとう”的気持ちをもちましたね。

- 私は、友だちにサプライズしたとかいう動画をよく見てると、サプライズされた側は泣いて喜んでいるなーと思って見てました。だから、自分もサプライズをするなら、すごい喜んでもらえるのをしたいです。忘れられなくなるような。(5組女子)

- 僕も1回くらいはサプライズをされたいし、したいなと思った。もし、する時は、相手がどうやつたら喜ぶかを考えていたいなと思った。担任の先生がサプライズを喜んでくれたらいいなと思った。(5組男子)

実生活で財布を失くして落ちこんでいた伊藤先生を励まそうと、みんなで財布(紙)をプレゼントしました。手作りのお札の裏にメッセージを書き、クラスの生徒が寸劇?のようにして伊藤先生に渡してくれました。タッタラーの合図でクラス全員が「ドッキリ大成功！」のカードを揚げるという、団結したサプライズでした。みんなのニヤニヤした、楽しそうな顔が忘れられません。

- サプライズで人が喜んでもらえるというのは相手だけでなく、自分も嬉しくなるのでいいなあと思った。今先生方への一番のサプライズは、高校に受かって報告することかな。頑張ります！

(6組女子)

- 誰かが笑顔になることをするって、いいなと思いました。たまには、いいなって思った。(6組男子)

- いろんな形でサプライズできるが、一番大切なことは心のあたたかさだと思った。普段できないようなサプライズをするといいかもしれない。(6組男子)

体育大会の後に担任の枠山先生が一人一人に手書きの賞状をプレゼントされたと聞いて、今度は反対に生徒から枠山先生に賞状兼メッセージカードをプレゼントすることに。「誰が渡したら喜んでくれるやろう？」、「どうやって渡す？最初に先生を困らせてからのサプライズなら嬉しさも倍増？」、「先生泣きそう～！」とみんなで考えている時、クラスが一つになって、みんな笑顔になっていましたね。

みんなのご協力に感謝！みなさんも是非、日常にサプライズを♪